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Ergebnisprotokoll 
 

AStA Sitzung vom 11.11.21 
(Öffentliche Sitzung) 

 
15:06 Uhr bis 16:43 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
Protokoll: Leon Kaminski 
Ort:  Räumlichkeiten des AStA und Zoom Meeting 

 

TOP 1: Begrüßung 

-Maxim Engel eröffnet die Sitzung 
 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

-Die Sitzung ist nicht beschlussfähig 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

-Keine Einsprüche gegen die Tagesordnung liegen vor 

TOP 4: Genehmigung des Protokolls 

-Keine Anmerkungen zum letzten Protokoll 

TOP 5: Bericht des Vorstandes 

-Angebot für ein Queer-Feministisches Bundestreffen vom 16.-19.12 als Online Veranstaltung 
  -> Bei Interesse per Mail ans AStA wenden 
-Angebot für eine Queer-Student Veranstaltung vom SXS 
  -> Bei Interesse per Mail ans AStA wenden 
-Seminarfahrt im April 2022 
  -> Wird an einem Wochenende in demselben Haus wie jedes Jahr stattfinden  
  -> Ideen welches Seminar man anbieten sollte per Mail ans AStA schreiben 
  -> Genauer Ablauf der Fahrt wird noch mitgeteilt 
-Senatssitzung vor ein paar Wochen 
  -> Aktuelle Themen: Klausurenphase, Präsenslehre 
  -> Wer Interesse hat an einer Senatssitzung teilzunehmen, soll sich per Mail an Larissa Schoppohl vom 
        AStA wenden 
  -> Fürs AStA und dem Stupa werden neue Referenten gesucht.  
  -> Drei neue Studentische Mitglieder des Senats werden gesucht. Vorschläge per Mail an  
       Larissa Schoppohl vom AStA 
-Stellenausschreibung: Studentische Hilfskraft wird gesucht 
   -> Kaufmännische Vorkenntnisse gewünscht (ist aber nicht ausschlaggebend falls nicht vorhanden) 
   -> sollte Interesse an Abläufe am Schreibtisch haben, nett und freundlich sein 
   -> Vorschläge bzw. Bewerbung per Mail ans AStA 
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-Barbaraball am 3.12.2021 
  -> Aufbau ab 13 Uhr 
  -> Ende um 3:30 Uhr, danach ein wenig beim abbauen helfen 
  -> Wichtig Coronaauflagen: Jeder muss ein Bändchen tragen, 2G muss vorhanden sein 
  -> Es gibt 10€ und 20€ Getränkekarten, falls nicht aufgebraucht gibt es kein Geld zurück 
  -> Kein Missbrauch der Getränke durch Bunkern - Nur neue Flasche gegen eine leere Flasche 
 
-Niklas Gutt ist um 15:25 Uhr der Sitzung beigetreten 
 
-Fazit zur letzten Kneipentour 
  -> Lief in den Augen des AStAs und der teilnehmenden Kneipen sehr gut 
  -> Mehr solcher Veranstaltungen in Zukunft möglich 
-ISW wird stattfinden, ob wir dort mitmachen wird noch entschieden 

TOP 6: Geschäftsführung 

-Finanziell 
  -> Momentane Ausgaben gering 
  -> AStA Büro soll in Zukunft modernisiert werden 
  -> Durch gute Rücklagen des AStAs musste diesmal keine Finanzielle Mittel Anfrage bei der QVK  
       gestellt werden, da das AStA sowieso keine Rücklagen bilden darf 
-AStA Büro darf von allen Studenten genutzt werden 
-Neue AStA Pullover und T-Shirts für die Referenten und die Studenten in Planung 
   -> Angebote von einem Textildruckunternehmen in Bochum liegen vor 
   -> Entscheidung ob Normale oder Fair-Trade Oberteile bestellt werden sollte 
       -> Preisunterschied beträgt jeweils 5€ 
       -> Abwägung der Pro und Contras 
   -> Abstimmung des Designs der Oberteile 
 

TOP 7: Wissenschaftsbereiche 

-Planung einer Weihnachtsfeier am 7.12.2021 und am 15.12.2021 der Bereiche WBI und WBII 
  -> mit jeweils ca. 25 Leute 
  -> mit Kegelbahn 
-WBIII nimmt nicht an der Sitzung teil 
 

TOP 8: Studentisches Leben 

-Planung des Weihnachtsmarktes am 10.12.2021 
  -> Wo: Innenhof bei der Mensa, da dort die Coronaauflagen besser eingehalten werden können 
  -> Planung der Stände 
  -> Getränkeverkauf vom AStA, Essensstände 
  -> Gleicher Ablauf wie bei der letzten Kneipentour mit Bändchen 
  -> Eventuell Spiele 
  -> Das ganze sollte wegen Corona klein gehalten werden 
  -> Absprache mit der Hochschule findet statt 
 
 
 
 
 



 

Seite 3 von 3 
 

TOP 9: Büro 

-Verkauf der Barbaraballkarten mit Terminbuchung zur Abholung im AStA läuft nicht optimal 
  -> Termin überhaupt nötig? 
  -> Absprache mit der Hochschule findet statt 
-Frage nach einem Angebot für Kartenzahlung im AStA 
   - Abwägung der Pro und Contras 
 

TOP 10: Verschiedenes: 

-Neue Webseite der THGA ist nicht optimal gestaltet 
  -> Bereich bzw. Link des AStAs ist auf der Seite schwer zu finden  
  -> Webseite ist zu unübersichtlich 
-Sicherheitskontrolle für 3G-Regelung am Haupteingang der THGA läuft nicht optimal und sollte  
   verbessert werden 
 
 
 
-Maxim beendet die Sitzung um 16:43Uhr. 
 
 

 
 
 
__________________________________ 
Vorsitzender  


